

La Biennale Internationale Pastel d'Opale The International Biennial Pastel d'Opale



- 2 lieux d'exposition : le Forum des Loisirs pour le Salon International et la Mairie pour l'atelier Pastel d'Opale.
- 16 jours d'exposition.
- 80 artistes au Forum des loisirs, une trentaine à la Mairie de Saint-Léonard.
- Plus de 300 oeuvres sur les deux sites.
- Animations tous les jours, démonstrations de peinture et de produits beaux-Arts. stages, conférences
- Des visites scolaires avec atelier de découverte.
- De nombreux prix pour une valeur globale de près de 5000 €.
- Vente de matériels Beaux-arts, livres, affiches, catalogues...

Les bulletins d'inscription pour la biennale 2020 seront disponibles à partir du 22 juillet 2019 sur le site : www.salon.pasteldopale.fr ou par mail à : contact@pasteldopale.fr



- 2 locations : «Le Forum des Loisirs» for the International Biennial and the city hall for the Pastel d'Opale workshop.
- 16 days of exhibition.
- 80 artists at «Le Forum des Loisirs», around thirty at the city hall of Saint-Léonard.
- More than 300 artworks on both sites..
- Activities every day, painting and Beaux-arts materials demonstrations, workshops, conferences
- School visits with discovery workshop.
- Many prizes for an overall value of nearly 5000 €
- Sale of Beaux-arts material, books, posters, catalogues...

Registration forms for the next biennial will be downloadable from July 22nd 2019, on the website : www.salon.pasteldopale.fr or by @mail to : contact@pasteldopale.fr

L'atelier Pastel d'Opale The Pastel d'Opale Workshop



L'atelier Pastel d'Opale regroupe une cinquantaine de membres, originaires principalement des Hauts de France, sous la direction de la Présidente, Françoise Guillaume.

The pastel d'Opale workshop's membership is approximately 50, mainly from the "Hauts de France" region (Northern France) who works under the leadership of President, Françoise Guillaume.




PASTEL D'OPALE
8, rue du cloître
62200 - Boulogne sur Mer
FRANCE


Tél - Phone : +33(0)9.64.25.03.61
Mob : +33(0)6.85.32.38.24
e_mail : contact@pasteldopale.fr

Site web de l'atelier
Workshop Website : www.pasteldopale.fr

Site web du salon
Biennial Website : www.salon.pasteldopale.fr

 www.facebook.com/pasteldopale

 twitter.com/pastelopale

 [YouTube Pastel d'Opale](https://www.youtube.com/Pastel%20d'Opale)

d'Opale
Pastel





Mars 2020
4^e Biennale Internationale
Pastel d'Opale



Mars 2018
3^e Biennale Internationale
Pastel d'Opale

Pastel d'Opale

Création
Septembre 2007



Mars 2016
2^e Biennale Internationale
Pastel d'Opale



Mars 2014
1^{er} Salon International
Pastel d'Opale

Association loi 1901 à but non lucratif, **Pastel d'Opale** a pour objectif la promotion de la technique du pastel sec, sur la côte d'Opale (au nord de la France, à moins de 300 km de Paris, et face aux côtes anglaises).

Créé en 2007, l'atelier **Pastel d'Opale** attire des passionnés voulant s'exercer à la technique du pastel sec. Certains participent régulièrement à des salons nationaux et internationaux.

L'association propose des expositions, organise des visites de musées (Musée d'Orsay à Paris, Musée Quentin de La Tour à Saint-Quentin...etc.) et édite des catalogues lors de ses expositions.

Notre événement principal est l'organisation de la Biennale Internationale **Pastel d'Opale** depuis 2014. Pour chaque salon, plus de 80 artistes sélectionnés sont invités à présenter environ 250 œuvres au public.

Nos invités d'honneur :

2014 - Sheryl Culver (Angleterre)

2016 - Ruben Bellosa (Espagne)

2018 - Isabelle V. Lim (Hong Kong)

En 2020, notre invité d'honneur sera Brian Bailey (USA)

Organisation registered as a non-profit in accordance with the French law passed in 1901, **Pastel d'Opale's** primary aim is to promote the medium of dry pastel, on the Côte d'Opale (in northern France, within 300 km of Paris, facing the English coasts).

Created in 2007, **Pastel d'Opale**, attracts enthusiasts wishing to practice the technique of pastel. Some participate in national and international exhibitions on a regular basis. The association offers exhibitions, organizes museum visits (Musée d'Orsay in Paris, Musée Quentin de La Tour in Saint-Quentin...etc.) and publishes exhibitions catalogs.

Our main event is the International biennial **Pastel d'Opale**, first organized in 2014. For each exhibition, more than 80 selectionned artists are invited to present about 250 works to the public.

Our guests of honor:

2014 - Sheryl Culver (England)

2016 - Ruben Bellosa (Spain)

2018 - Isabelle V. Lim (Hong Kong)

In 2020, our guest of honor will be Brian Bailey (USA)